

EXPO/ CONVERSACIÓN/ MAPEO COLECTIVO

Invitamos a toda la comunidad del Gran Concepción y de alrededores, a participar en la jornada “Geografías de la Dictadura: Nada ni nadie está olvidado”.

A través de un recorrido por estaciones donde se utilizarán dispositivos metodológicos para activar la memoria, abordaremos las diversas formas en cómo se vivió la dictadura cívico-militar en la región del Biobío, identificando sobre mapas, postales y otros soportes, recuerdos sobre hitos epocales, relatos sobre el exilio, espacios de resistencia, represión y organización. Esto permitirá registrar las memorias, acontecimientos y lugares significativos de quienes participan en la actividad como ejercicio para combatir el olvido.

GEOGRAFÍAS DE LA DICTADURA

Nada ni nadie está olvidado

50 años

50 acciones



Sábado 02 Sept.



12 a 18 hrs.



Foro UdeC

MEMORIA, JUSTICIA, VERDAD, REPARACIÓN Y NO REPETICIÓN